

## Tres sujetos fueron detenidos por robo con violencia a menor de edad: Carabineros les decomisó droga, medicamentos y un arma de fuego

Personal de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la 24<sup>a</sup> Comisaría de Melipilla, a raíz de diligencias investigativas por un procedimiento de robo con violencia que afectó a un menor de 17 años, lograron la detención de tres involucrados en este hecho.

De acuerdo a información recabada por El Labrador, la víctima caminaba por calle Libertad en dirección al poniente, y al llegar al pasaje Liliium fue interceptado por 2 sujetos, uno de ellos intentó propinarle cortes con un cuchillo y el otro le dio un golpe de puño en el rostro.

Los antisociales le arrebataron el teléfono celular y el menor fue trasladado hasta el servicio de urgencia del Hospital San José, donde fue diagnosticado con una fractura nasal de carácter grave.

Rápidamente sus padres efectuaron la denuncia a personal de Carabineros, quienes mediante la aplicación GPS, lograron dar con la ubicación del equipo.

### LA DETENCIÓN

Los efectivos policiales se trasladaron hasta Vicuña Mackenna a la altura del 2.500, donde el dueño de casa autorizó la entrada y registro voluntario, lugar en el cual se logró dar con el teléfono celular sustraído, además –y para sorpresa de Carabineros- se hallaron 157 frascos de jarabe Deucotos (en la foto), los cuales se encuentran sujeto a control de la ley 20.000, además de un arma de fuego tipo pistola, la cual mantiene encargo vigente por robo y por último una bolsa de nylon contenedora de clorhidrato de cocaína.

En el lugar se detuvo a 3 sujetos, los que quedaron a disposición del Ministerio Público para su formalización por los delitos de robo con violencia, tenencia de arma de fuego e infracción a la Ley 20.000 sobre el control de drogas y estupefacientes.

